

Gemeinsamer Antrag Ortsbeiratssitzung 28. Oktober 2020

der ÖDP, der FDP und der CDU-Fraktion

Erweiterung und Korrektur der Kennzeichnung der Parkplätze in der Wilhelmsstraße in Mainz-Bretzenheim

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, im Bereich der Wilhelmsstraße 6-10 die Kennzeichnung der auf dem Straßenasphalt markierten Parkplätze zum Bürgersteig hin gut sichtbar durch Farbe abzugrenzen. –

Ferner sollte der Parkplatz vor Haus Nummer 6 von der eineinhalbfachen Größe auf die Größe von einem (1) PKW korrigiert werden. -

Begründung:

A: Im Bereich der beschriebenen Parkplätze kommt es regelmäßig zu Parksituationen, in welchen Fahrzeuge, meistens PKW, bevorzugt mit dem hauswärts gerichteten rechten Hinterrad deutlich und komplett auf dem Bürgersteig geparkt werden.

Der Bürgersteig ist in diesem Bereich, zu dem auch die Konditorei Nolda gehört, sowieso schon sehr schmal, so daß bei den beschriebenen Parksituationen der Raum zwischen Fahrzeug und Hauswand extrem eng ist. Unter anderem führt das zusätzlich dazu, daß zur Zeit – während der herrschenden Corona-Krise – die Kunden, welche anstehen und draußen warten, sich bevorzugt auf der befahrenen Straße drängeln müssen. –

B: Der Parkplatz vor dem Haus Nummer 6 ist eineinhalb PKW groß. Das führt regelmäßig zu Irritationen und in Folge zu illegalen Parkmanövern, die an dieser engen Passage zu einem nicht hinnehmbaren Parkaufkommen führt.

Mainz, 19.10.2020

gez. Dr. rer. nat. Peter Schenk (ÖDP)

gez. Uwe Marschalek mag.rer.publ. (FDP)

gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion)